

## Avoir 18 ans... - 1/1

### Il y en a beaucoup qui rêvent d'avoir 18 ans, mais moi... Je veux rester une petite fille...

Beaucoup de personnes attendent avec impatience l'âge symbolique de la majorité ... 18 ans. Cela les fait rêver, ils voient arriver ainsi l'autonomie, vivre tranquille dans un appartement sans les parents sur le dos, se faire à manger tout seul donc manger ce qu'on veut, avoir le permis (et pour certains la première voiture : donc la liberté !!), en clair vivre sa vie tranquille... Enfin loin des parents...

Mais derrière cette façade se cache de grandes responsabilités : gérer son appartement (ménage... Maintenant ce n'est plus seulement notre petite chambre mais un appartement qu'il faut ranger et nettoyer !), savoir gérer études (pour ceux qui continuent !) et vie quotidienne !

Mais être majeur, apporte aussi des droits et des devoirs et un des plus important est celui de voter, de pouvoir enfin choisir qui on souhaite à la tête de la France ou des régions, des communes... Ce droit si important est quelque fois un peu oublié par les français...

J'ai sûrement oublié de nombreuses raisons pour lesquelles certains rêvent d'avoir 18 ans, mais je tiens à dire que c'est compréhensible d'être impatient d'atteindre la majorité...

Mais face à tout ça, je me sens un peu perdue... Je n'ai pas envie d'entrer dans ce monde d'adultes... Peut-être est-ce seulement de la peur... La peur du changement car ma petite vie d'ado de 16 ans (bientôt 17... Déjà !!) est bien tranquille avec mes parents, ma maison, ma petite chambre (dans laquelle il faudrait que je passe un petit coup d'aspirateur !!) ...

Je n'ai pas envie de devenir grande ; j'aime bien être une gamine !!

En plus dans la vie je suis encore une gamine, je suis peut-être pas assez mure à côté de toutes ces filles populaires (c'est pas méchant c'est juste que les filles populaires paraissent généralement plus sûres d'elles) qui à les voir ont déjà l'air d'être des adultes !!

J'aime bien avoir une mentalité de gamine, car quand je repense à l'enfance je me dis que c'était super bien, on était insouciant, on s'amusait avec rien, alors que maintenant on peut plus être insouciant, il faut penser aux études que l'on va choisir, aux cours, à notre futur métier...

En gros vous l'aurez compris, il est temps que je sorte de l'enfance (mais je sens que ça va être dur !!!)